

La cultura de las islas, presente en ‘Pan para la Paz’ en Estambul

Escrito por Redacción

Jueves, 12 de Abril de 2018 16:37 - Última actualización Jueves, 12 de Abril de 2018 16:45



El Departamento Archipiélago estará presente en el festival ‘Pan para la Paz’, que se realizará en Estambul (Turquía) del 16 al 24 de abril. Las niñas Flor Taylor y Annie Forbes serán las encargadas de llevar una muestra de la cultura de las islas a este certamen internacional.

Este festival, que llega a su novena versión, contará este año con la participación de cinco jóvenes colombianos entre los 8 y 13 años: dos procedentes de San Bernardo del Viento (Córdoba) y uno de Fortul (Arauca); además de las dos niñas isleñas.

“La invitación formal al evento y la selección de las participantes, fue protocolizada por el Ministerio de Relaciones Exteriores, tras realizar la valoración de los centros lúdicos de todo el país en cuanto a al buen funcionamiento en pro de la población infantil y el excelente desempeño de las niñas”, explicó Laura Fox, coordinadora del Centro Lúdico de El Cove